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令和６年 第９回 多治見市教育委員会会議録 

（要点筆記） 

開催日時  令和６年８月 21日(水) 午後２時 開議 

開催場所  多治見市役所駅北庁舎 ４階第３会議室 

出席委員  

 教育長        仙石浩之 

教育長職務代理者   大嶽和好 

委  員       木下貴子 

委  員       鈴木亜紀子 

委  員       水野 豊 

教育委員会事務局・その他の機関の長等出欠表 

あらかじめ出席要請した管理職員 

出

欠 
補職名 氏名 

欠席 

理由 
 

出

欠 
補職名 氏名 

欠席 

理由 

出 副教育長 熊﨑健一   出 教育推進課主幹 丹羽紀一  

出 教育次長 東山学史   出 

食育推進課長兼食育セ

ンター場長兼養正小学

校近接校対応調理場長

兼昭和小学校近接校対

応調理場長 

渡辺康之  

出 教育指導監 丸山近   出 
福祉部課長（放課後児

童健全育成調整担当） 伊藤和可奈  

出 
教育総務課長兼文化

財保護センター所長 
山本元太郎       

出 教育研究所長 前田栄治       

上表欠席職員の代理出席者：なし 

説明のため出席した者  ：教育総務課 総括主査 市川大輔 

教育推進課 課長代理 南谷美和 

食育推進課 課長代理 水野隆司 

会議の傍聴人      ：なし 

会議を早退した者    ：副教育長 熊﨑健一、教育次長 東山学史、 

教育研究所長 前田栄治 

会議の公開、非公開   ：一部非公開  



2 

 

  

付議番号 案   件   名 所管課 結果 

議第 33号 
多治見市教育委員会表彰規則に基づく被

表彰者の決定について 
教育総務課 原案可決 

議第 34号 

令和５年度多治見市教育委員会の事務の

管理及び執行の状況の点検及び評価に関

する報告書について 

教育推進課 原案可決 

議第 35号 
学校給食費の改定（値上げ）及び無償化

について 
食育推進課 原案可決 

議第 36号 物品供給契約の締結について 教育推進課 原案可決 

報第 26号 

令和５年度多治見市一般会計歳入歳出決

算の認定のうち教育に関する事務に係る

部分について 

教育総務課 原案承認 
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開 会  午後２時 仙石教育長が本日の委員会会議の開会を宣言 

議 事 

教育長  日程第１ 本会議の公開又は非公開の決定について、事務局に説明を求める。 

事務局  本日の会議については、議第33号 多治見市教育委員会表彰規則に基づく被表彰者

の決定については、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第14条第７項の“人

事・その他の事件”に該当するため、多治見市教育委員会会議規則第10条の規定に

より、非公開と決定することについて、ご審議願う。 

教育長  事務局の説明のとおり、非公開と決定することに異議はないか。 

各委員  異議なし。 

教育長  異議がないので、議案の一部を非公開と決定する。 

 

議第36号 公開 

 

教育長  では、初めに追加議案議第36号 物品供給契約の締結について、説明を行う。 

教育長  （議第36号について、資料により説明。) 

教育長  何か質問はないか。 

鈴木委員 再発防止策はどのようか。 

教育長  予算編成や契約手続事務において財政課を中心としてチェック体制・ルールを構築

していく。 

鈴木委員 費用が倍程度になっているがどのようか。 

教育長  他市においても同様な状況である。多治見市では全教科導入しているため大きな増

額となった。 

熊﨑副教育長 紙とデジタルがセットであることも増額となる理由である。 

教育長  他に質問はないか。 

委 員  なし。 

教育長  それでは、議第36号について、原案のとおり可決することに異議はないか。 

委 員  異議なし。 

教育長  では、議第36号 物品供給契約の締結について、原案のとおり可決することとする。 

 

議第33号 非公開 

 

教育長  では、議第33号 多治見市教育委員会表彰規則に基づく被表彰者の決定について、

事務局の説明を求める。 

山本教育総務課長 （議第33号について、資料により説明。) 

教育長  何か質問はないか。 

大嶽委員 江﨑さんの科学賞の内容はどのようか。 

山本教育総務課長 竹炭を燃料電池とする研究である。 

水野委員 市長への表敬訪問との関係はどのようか。 

山本教育総務課長 直接的な関係はない。市としてこの教育委員会表彰とは別の基準により学

生顕彰・表彰が行われている。 

鈴木委員 今回の表彰者については、いつどのように表彰を行うのか。 
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山本教育総務課長 近年はコロナの影響もあり全員を対象とした式典を行わず、教育長がそれ

ぞれの学校を訪問し授与している。 

教育長  全校集会の場で行うなど、子ども達にとっていい方法で検討したい。 

教育長  他に質問はないか。 

委 員  なし。 

教育長  それでは、議第33号について、原案のとおり可決することに異議はないか。 

委 員  異議なし。 

教育長  では、議第33号 多治見市教育委員会表彰規則に基づく被表彰者の決定について、

原案のとおり可決することとする。 

 

議第34号 公開 

 

教育長  では、議第34号 令和５年度多治見市教育委員会の事務の管理及び執行の状況の点

検及び評価に関する報告書について、事務局の説明を求める。 

東山教育次長 （議第34号について、資料により説明。) 

教育長  何か質問はないか。 

委 員  なし。 

教育長  それでは、議第34号について、原案のとおり可決することに異議はないか。 

委 員  異議なし。 

教育長  では、議第34号 令和５年度多治見市教育委員会の事務の管理及び執行の状況の点

検及び評価に関する報告書について、原案のとおり可決することとする。 

 

議第35号 公開 

 

教育長  では、議第35号 学校給食費の改定（値上げ）及び無償化について、事務局の説明

を求める。 

渡辺食育推進課長 （議第35号について、資料により説明。) 

教育長  何か質問はないか。 

水野委員 市の財政を心配する。 

教育長  単年度の事業ではなく固定経費として今後毎年支出となるため、市財政への影響は

非常に大きい。総合計画における大規模事業の歳出やふるさと納税など歳入の伸び

も含め、令和８年４月からであれば可能と判断したもの。 

水野委員 中学生を対象としたことは妥当と感じる。中学生からは小学生の頃よりも費用が必

要となる時期である。 

教育長  同様のご意見が多くあったと聞いている。 

大嶽委員 第２子に限らず中学生を対象とすることは、子どもを育てる世帯の経済的負担を軽

減できる政策であり妥当と感じる。 

木下委員 子育てしている親に対して、とてもわかりやすく公平感がある。 

教育長  学校給食費の改定（値上げ）についてはいかがか。 

水野委員 やむを得ないと考える。 

木下委員 必要なことと感じる。 
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鈴木委員 逆に足りるのかが心配である。足りない分を事業者が負担するようなことはあって

はならない。事業が長く続けられるようなやり方でなければならないと思う。 

教育長  今後も物価の上昇に応じてタイムリーに検討していく。 

教育長  他に質問はないか。 

委 員  なし。 

教育長  それでは、議第35号について、原案のとおり可決することに異議はないか。 

委 員  異議なし。 

教育長  では、議第35号 学校給食費の改定（値上げ）及び無償化について、原案のとおり

可決することとする。 

 

報第26号 公開 

 

教育長  では、報第26号 令和５年度多治見市一般会計歳入歳出決算の認定のうち教育に関

する事務に係る部分について、事務局の説明を求める。 

山本教育総務課長 （報第26号について、資料により説明。) 

教育長  何か質問はないか。 

委 員  なし。 

教育長  それでは、報第26号について、承認してよろしいか。 

委 員  異議なし。 

教育長  では、報第26号 令和５年度多治見市一般会計歳入歳出決算の認定のうち教育に関

する事務に係る部分について、承認することとする。 
 
 

教育長  それでは教育委員会会議の令和６年 12月定例会の日程について調整する。 

教育長  12月の定例会は令和６年 12月 26日 14時からとする。 

教育長  これにて令和６年８月教育委員会議を閉会する。 

 

閉  会 午後４時７分 

 
 
 
 
 

令和６年第９回多治見市教育委員会会議の顛末をここに記し、会議録を作成した。 

 

令和６年９月 26日 

 

 多治見市教育委員会事務局 教育総務課 


